

Étreinte pour la paix et contre le blocus à Cuba

Image not found or type unknown

La Havane, 6 mai (RHC) Une accolade de solidarité et contre le blocus économique, commercial et financier de Cuba par les États-Unis a eu lieu ce dimanche lors des XXXI Romerías de Mayo, une célébration de solidarité entre jeunes, artistes, intellectuels et dirigeants d'organisations politiques et de masse.

La manifestation, menée par la Federación Estudiantil Universitaria (FEU), a fait revivre le principal parc de la ville, Calixto García, avec des drapeaux et des couleurs.

Les participants ont également dénoncé le génocide perpétré par Israël à l'encontre du peuple palestinien et ont défendu le droit du peuple palestinien à la souveraineté et à l'autodétermination.

La FEU réunit à la Fiesta de los Abrazos des jeunes de différents pays étudiant à Cuba, qui participent aux côtés d'étudiants universitaires cubains aux galas culturels des Traditions et de l'Identité culturelle, comme démonstration du travail du Mouvement des amateurs d'art des institutions d'enseignement supérieur du pays.

Image not found or type unknown

Le programme comprend des expositions sur les coutumes de leur pays d'origine : costumes et aliments typiques, danses, musique, artisanat et autres.

Le nom Fiesta de los Abrazos vient de la tradition des communistes chiliens qui se réunissaient dans un parc de la capitale du pays, après la répression de la dictature, pour retrouver leurs familles et leurs camarades.

L'événement est né en 2004 à l'initiative d'étudiants étrangers à Cuba, afin d'encourager les échanges sur leurs traditions et de partager leurs expériences, à l'occasion du Festival mondial de la jeunesse artistique (Source : Prensa Latina).

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/354002-etreinte-pour-la-paix-et-contre-le-blocus-a-cuba>



Radio Habana Cuba